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A diretoria do Sindifisco-PB convoca os filiados ativos, aposentados e pensionistas para assembleia 
geral extraordinária, nesta terça-feira (9), às 18h, na sede do Sindifisco-PB.

A convocação visa reunir os filiados para discutir e deliberar acerca de mudanças no Estatuto do 
Sindicato, de modo a aprimorar o texto.

Assembleia de alteração do Estatuto

A categoria fiscal ainda aguarda um 
posicionamento do Secretário da Receita, 
Marialvo Laureano, acerca da proposta salarial 
apresentada por representantes de entidades do 
Fisco, durante reunião ocorrida no dia 26 último.

Tendo em vista a data-base dos servidores, 
em janeiro, a categoria fiscal discutiu em 
assembleia geral uma proposta que visa a não 
redução salarial devido à aplicação de índices 
inferiores à inflação do período. Na proposta, a 
classe reivindica também que o subsídio do Fisco 
paraibano seja compatível com as remunerações 
dos demais Estados do Nordeste.

Na assembleia, a categoria fiscal sugeriu o 
nome do secretário Marialvo como o interlocutor 
junto ao Governo do Estado. A categoria espera 
que o Governo implante uma mesa de 
negociações o mais brevemente possível.

Ainda não foi apresentada uma solução, por 
parte do Secretário de Segurança Pública e Defesa 
Social, Cláudio Lima, acerca da falta de 
segurança nos postos fiscais, cujo problema foi, 
novamente, relatado ao Secretário da Receita, 
Marivalvo Laureano, durante reunião com 
entidades representativas do Fisco,  dia 26.

Na ocasião, Marialvo se comprometeu a 
levar o caso ao Secretário Claudia Lima, a quem 
solicitaria policiamento adequado para os setores 
de trabalho que estão vulneráveis e na iminência 
de uma tragédia devido aos índices crescentes de 
violência na Paraíba.

Aguardando resposta
 

Insegurança continua

Não é preciso esperar o balanço final do 
Governo do Estado acerca das receitas para se 
confirmar que o ICMS, por mais um ano 
consecutivo, configura-se como a mais 
importante fonte de receita, superando, e muito, 
os recursos transferidos do Fundo de 
Participação dos Estados, FPE.

Conforme levantamento do Sindifisco-PB, 
dos mais de R$ 4 bilhões previstos de 
arrecadação de ICMS, até outubro último o 
Fisco já havia arrecadado mais de R$ 3,5 
bilhões, ou seja, 89% da receita estimada. Por 
outro lado, do FPE entraram nos cofres do 
Estado R$ 2, 2 bilhões, ou seja, 65% do que foi 
orçado.

O trabalho do Fisco, essencial ao 
desenvolvimento da Paraíba, vem garantindo o 
equilíbrio financeiro do Estado. Os auditores 
esperam, por parte do Governo,  a abertura de 
um canal de negociação com propostas 
concretas postas à mesa a fim de resolver os 
problemas do Fisco.

ICMS garante equilíbrio 
financeiro do Estado 

Com a participação do corpo técnico do 
Dieese, o Fórum dos Servidores realizará 

seminário sobre data-base, nesta quarta-feira 
(10), às 16h. O evento havia sido adiado 

devido à impossibilidade de participação dos 
assessores do Dieese.

O seminário acontece no Sindicato dos 
Professores Estaduais, Sintep, no centro de 

João Pessoa. O objetivo é analisar o 
orçamento estadual, os investimentos, o 

custeio, arrecadação, Folha de Pessoal, Lei de 
Responsabilidade Fiscal, entre outros, e com 
base nas discussões, chegar aos números que 

embasem propostas de reajuste, visando a 
data-base dos servidores, em janeiro próximo.

Estavam programadas para o mesmo dia do fechamento desta edição, na tarde de sexta-feira última, 
as confraternizações de final do ano dos filiados da 4ª e 5ª gerências de fiscalização, em Patos e Sousa, 
respectivamente.  

Conforme o calendário dos eventos, na próxima sexta-feira acontecem as festividades de Guarabira 
e João Pessoa, respectivamente, 2ª e 1ª gerências. No caso da 1ª Gerência, serão realizadas outras 
confraternizações em setores e datas diferentes. Em Campina Grande, o evento acontece no dia 12.

Mesmo com as demandas do Sindicato, a diretoria está se organizando para participar do maior 
número possível de confraternizações para também interagir com os colegas em ocasião tão especial.

Seminário data-base

Confraternizações nas Gereências

Ainda na reunião com o Secretário, foi 
apresentada a pauta de deliberações do V Fórum 
de Atualidades do Fisco Paraibano, realizado em 
agosto último, em João Pessoa. Sobre este ponto, 
os auditores enfatizaram que a prioridade, neste 
momento, é discutir a data-base.

Outras reivindicações
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